

*Kerzenschein und Christlaterne
leuchten hell die Weihnacht`ein.
Glocken läuten nah und ferne,
Friede soll auf Erden sein.*



Weihnachtsbrief 2023

18. Dezember 2023

Liebe Eltern,

auch das Jahr 2023 ist wie im Fluge vergangen und das Weihnachtsfest steht kurz bevor.

2023 standen wieder personelle Veränderungen an unserer Schule an. Mit der Rückkehr von Frau Risse an unsere Schule und der Neueinstellung von Frau König konnten wir unser Team weiter verstärken. Frau Sänger befindet sich seit der Geburt ihrer Tochter Mila in Elternzeit. Außerdem freuen wir uns einen Lehramtsanwärter, Herrn Höing-Dreesen, ausbilden zu dürfen. Weiterhin unterstützt uns Frau Heymer als Fachkraft für Integration und Inklusion an unserer Schule sowie Herr Linneborn im Bereich SchubS. Er hilft Kindern mit anderen Muttersprachen. Glücklicherweise unterstützen uns Frau Niehoff und Frau Liebig als Alltagshelferinnen.

Bislang sind wir personell in der glücklichen Lage, die maximale Stundenzahl abdecken zu können. Auch die Flip-Zeit hat sich mittlerweile etabliert. In diesen Stunden werden die Kinder von drei bis vier Personen (Lehrkräften, OGS-Mitarbeiterinnen und Schulbegleitungen) unterstützt.

Es gilt allen Kolleginnen und Kollegen und den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in der OGS sowie 8-1 besonderer Dank, für das große, oft über das geforderte Maß hinausreichende Engagement für unsere Schule.

Weiterhin möchte ich mich beim Förderverein und allen Mitgliedern bedanken u.a. für die finanzielle Unterstützung des Projektes Kultur und Schule, den Kauf von Anschauungsmaterialien und nicht zuletzt für die finanzielle Unterstützung des Nikolauses, der uns allen leckere Stutenkerle gebracht hat. Wenn auch Sie den Förderverein unterstützen möchten, sei es durch eine Spende oder eine Mitgliedschaft, melden Sie sich bitte im Schulbüro oder bei den Klassenlehrerinnen.

Unsere Projektwoche Zirkus mit den beiden Galavorstellungen war wohl das Highlight in diesem Kalenderjahr. Auch hierfür danke ich allen, die zu dieser gelungenen Projektwoche beigetragen haben.

In der Schulpflegschaftssitzung wurden Frau Sonja Allefeld zur Schulpflegschaftsvorsitzenden und Frau Sarah Schmidt zu ihrer Vertreterin gewählt. Beide unterstützen das Schulleben tatkräftig mit Ihren Ideen. Wir freuen uns über die gute Zusammenarbeit. Für Ideen, Anregungen und Unterstützung aus der Elternschaft sind beide offen und dankbar. Ihre Anregungen, Lob und Ihre Kritik sind für uns wichtig. Sprechen Sie uns bei Problemen direkt an.

In der vergangenen Woche hat Herr Bürgermeister Willeke unseren Schülerrat besucht und sich verantwortungsvoll die Anliegen der Klassensprecherinnen und Klassensprecher angehört sowie sich ihrer Kritik gestellt. Er hat Hausaufgaben, die ihm die Kinder aufgetragen haben, mitgenommen und blickt zuversichtlich auf deren Erfüllung. Gleichsam wurde unser Schülerrat ins Rathaus eingeladen; zwischen Karneval und Ostern dürfen wir im großen Ratssaal unsere Schülerratssitzung abhalten. Außerdem hat er den Schülerratsmitgliedern versprochen, das Rathaus zu zeigen. Wer weiß, vielleicht sucht sich eines der Kinder schon die Wandfarbe für das zukünftige Bürgermeisterbüro aus...

Am **Mittwoch, 20.12.2023** endet der Unterricht für alle Kinder nach der 4. Stunde. Wir gestalten nach einem Klassenfrühstück in den Klassen unsere Weihnachtsfeier „Schüler für Schüler“. Der **Unterricht startet nach den Ferien am Montag, 08. Januar 2024**. Ich weise Sie daraufhin, dass bei Erkrankung unmittelbar vor und nach den Ferien wir in begründeten Fällen eine schriftliche Bescheinigung durch den Arzt einfordern dürfen.

Am Tag der **Halbjahreszeugnisausgabe, 26. Januar 2024** endet der Unterricht für **alle** Kinder um 10:30 Uhr. Es fahren um die Uhrzeit **keine Busse** Richtung Hövel und Langscheid.

Am **Mittwoch, 31.01.24** und am **Dienstag, 13. Februar 2024** haben die Kinder auf Grund von schulinternen Lehrerfortbildungen **unterrichtsfrei**. An beiden Tagen erhalten die Kinder Lernaufgaben, die in Distanz zu erledigen sind. Die 8-1 und die OGS sind geöffnet. Am **09. Februar 2024** (8-1 geschlossen / OGS geöffnet) und am **12. Februar 2024** (8-1 und OGS geöffnet) liegen bewegliche Ferientage.

Für Ihre Unterstützung und die Zusammenarbeit im zurückliegenden Jahr bedanken wir uns herzlich.

Ein **gesegnetes Weihnachtsfest**, einen guten Rutsch ins neue Jahr und vor allen Dingen **Gesundheit, Gelassenheit und Lebensfreude** im Jahr 2024 wünscht Ihnen von Herzen



das Team der Kath. Grundschule Hachen

A. Schüßle - Hilbig